
 

㈱えふえむ草津 第３９回放送番組審議会議事録 

 

 

Ⅰ 日時  平成２８年９月１３日（火）  １８時～１９時００分 

 

Ⅱ 場所  (株)えふえむ草津 草津夢本陣内 

 

Ⅲ 出席状況 委員総数  ５名 

  出席委員  ３名 

 

出席委員（敬称略） 委員長    日下 晃郎   

委員     奥谷 美津子 

委員     我孫子 卓哉 

 

 

欠席委員（敬称略） 副委員長    澤  孝子   

委員     鶴田 真理子 

 

当社出席者     代表取締役  野添  勝 

                   山元  睦美  

 

Ⅳ 議事および審議の概要 

 ⑴ 野添代表取締役あいさつ及び近況報告 

  ・５月２１日コミュニティ事業団よりマナー向上についての講演依頼があり、講師を 

   派遣しました。 

  ・６月２４日南草津のフェリエで第９回定時株主総会を開催しました。 

  ・７月～８月にかけてアシスタントの応募があり、オーディションをして２名採用しました。 

  ・６月から来年の３月まで月一度「やまざきまさとの午後は大銀醸」の番組をクレアホールの 

   サテライトスタジオから生放送が始まり、これまでに３回放送しました。 

  ・９月１日くさつシェイクアウトが実施され、草津グリーンスタジアムでの訓練を現地から 

レポートし、市長、訓練に参加された方の生の声をモーニングロケッツ内で放送しました。 

  

 

⑵ 番組の審議 

平成２８年９月７日（水）午後５時から放送致しました“イブニングロケッツ７８５” 

の録音を１５分間に収録し聴取いただいた後、番組の審議に入りました。 

（パーソナリティー  雲浦大輔 アシスタント 久保田愛民 ディレクター  山元隆） 

     

委員より次の質問や意見がありました。 

①パーソナリティが一方的に話しているので、アシスタントと掛け合いを増やしたらどうか 

 



②地域の情報をもう少し掘り下げて取材も取り入れて内容がリスナーの方によりわかるように

したらどうか 

 

③地域での各種の活動を自ら体験した内容を放送したらどうか 

 

④１つのコーナーに対してそれにまつわる曲がかかっていたのが、おもしろかった。 

 

これらの質問に対して、えふえむ草津から 

 

①パーソナリティとアシスタントとの対談を増やすように助言します。 

 

②地域の情報を発信する時、取材を増やして伝えるように助言します。 

 

③地域での活動で、自ら体験したことを取材し放送するように助言します。 

 

 

⑶ 前回開催の番組審議会での改善意見、質問に対する措置事項 

別紙により説明 

 

⑷ 訂正または取消し放送の実施状況 

前回審議会（平成２８年５月１９日開催）以降、本日までの訂正または取消し 

放送はなし。 

 

⑸ その他 

 

Ⅴ 議事録の公表方法 

・当社玄関カウンターに備置（９月２０日から） 

・当社ホームページに掲載（９月２０から） 

・番組「番組審議会の内容」を放送【９月２７日（火）１９時００分から】 

 

Ⅵ 次回開催予定 

・１１月１５日（火） 


